

Carl-Engler-Realschule | Silcherweg 8 | 69502 Hemsbach

Hemsbach, 19.09.2025

Elterninformation – Richtigstellung zum Entschuldigungsverfahren

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

in unserem vorangegangenen Elternbrief zum Schuljahresbeginn haben wir Sie über das Verfahren zur Entschuldigung von Fehlzeiten informiert. Nach rechtlicher Klärung möchten wir folgende Punkte richtigstellen:

Schülerinnen und Schüler sind nicht mehr dazu verpflichtet, schriftliche Entschuldigungen nach ihrem Fehlen einzureichen. Dies kann jedoch im Einzelfall eingefordert werden.

Wir bitten weiterhin darum, dass schriftliche Entschuldigungen vorgelegt werden, um den Überblick über die Fehlzeiten zu behalten.

Schülerinnen und Schüler müssen **unbedingt** weiterhin fernmündlich entschuldigt werden (über die WebUntis-App, telefonisch, oder per Email).

Wir danken Ihnen für Ihr Verständnis und Ihre Unterstützung bei der Umsetzung dieser Regelungen.

Mit freundlichen Grüßen



Caroline Kocev
Stellvertretende Schulleiterin



Silcherweg 8
69502 Hemsbach
Tel. 06201/7691